
У храма появился 
голос

Накануне праздно
вания 20-летия Свято- 
Ильинской парафин 
над городом зазвучал 
колокольный звон. 
Свято-Ильинский хра
мовый комплекс полу
чил свои колокола. Вот 
что рассказывает об 
этом настоятель храма 
отец Иоанн.

— С девятого века право
славная церковь призывает 
людей в храм колокольным 
звоном. Внимательный чело
век заметит, что не все звоны 
одинаковы. Пройдя сквозь 
века, они стали символичны
ми. Например, благовес- 
тный, набатный перебор, 
всезвон. Последний — праз- 
ничный, радостный, Пас
хальный. Для верующих каж
дый звон — это информация 
о том, какое богослужение 
идет в храме. И я верю, что со 
временем все жители Славу
тича по колокольному звону 
будут знать, что происходит в 
храме.

— Что дало возможность 
приобрести колокола? 
Сколько их всего?

— Колоколов всего шесть: 
малая звонница, состоящая 
из пяти штук, и большой ко
локол — благовест. Малые 
колокола нам подарил лидер

облсовета партии "Сильная 
Украина" Виталий Руденко 
при содействии депутата 
Виктора Одиницы, а на боль
шой колокол собирали сред
ства все жители города. 
Звонница стоит 30 тысяч гри
вен, а большой — чуть боль
ше 25 тысяч.

— Говорят, что вы лично 
ездили за ними на своей 
машине? Как везли коло
кола, благополучно ли доб
рались?

— Колокола наши отлиты в 
Киево-Печерской лавре. От
бор колоколов — это особая, 
ответственная задача. Любой 
колокол не возьмешь: они 
подбираются по звучанию и 
голосам. И я благодарю доб
рых насельников лавры, ко
торые нам в этом помогли. 
Благодаря воле Божьей мы 
смогли на моей машине при
везти их все. Никаких проис
шествий не произошло, Богу 
было угодно, чтобы все про
шло хорошо. Сейчас

колокола освящены и наш 
храм имеет свой голос. Зву
чать они будут четыре раза в 
день. Сегодня они установле
ны на временной колокольне, 
но думаю, Бог даст, мы пост
роим и большую.

— А кто будет бить в ко
локола?

— У нас есть свои прихо
жане-звонари. Это молодые 
ребята, пономари, которые 
учатся в духовном училище. 
Они проходят стажировку у 
опытных звонарей Чернигова 
и Киева. Жители смогли за
метить, как с каждой службой 
более уверенно и четко зву
чат наши колокола. А ведь 
они не только призывают на 
богослужение, но и защища
ют окрестности. Так что мы 
готовы бить в колокола, что
бы небо над нашим городом 
было чистым — и чтобы души 
наши были чистыми.
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